

Orientación en Mali

El día 31 de diciembre de 2018 se ha celebrado en la localidad de Koulikoro, en la República de Mali, la Primera Carrera de Orientación organizada en este país africano.

La organización ha sido española y la participación diversa, debido a la presencia de militares de multitud de países europeos. Ha sido calificada como un éxito, muy rápida y divertida, lo que ha dejado a los participantes con ganas de más...

Miembros de nuestra Federación han cartografiado la zona y trazado la carrera con mucha ilusión, siguiendo las normas de la IOF, para crear un mapa y recorridos de calidad. Centrado en una zona semiurbana rodeada de terreno y vegetación de sabana, muy interesante para la práctica de la Orientación, con multitud de elementos rocosos.

La intención de nuestros amigos es seguir cartografiando algunas áreas, promoviendo carreras y entrenamientos para difundir la Orientación entre los Malienses.

Es una gran satisfacción dar a conocer este maravilloso deporte en tierras tan lejanas...



